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平成２４年９月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １６  川﨑葉子 （一問一答式） 

 

１ 保健医療行政について 

 (1) 胃がん検診 ピロリ菌検査・ペプシノゲン検査の導入は 

  ア 医師会との協議の結果は 

 (2) 予防ワクチンの現状と今後について 

  ア 定期予防接種の現状は 

  イ 不活化ポリオワクチン接種の今後の取り組みについて 

  ウ 子宮頸がんワクチンの接種状況と啓発について 

 (3) うつ病の早期発見にどう取り組むのか 

  ア 「心のものさし」について 

  イ 「心の体温計」について 

 

２ 教育行政について 

 (1) いじめ問題について 

  ア いじめ報道後の子どもの変化は掌握しているか 

  イ 教師の研修のあり方は 

 (2) 「人」として「生きる」力をどう学ぶのか 

  ア ディベートの教育的意義をどう考えているか 

  イ がん教育の重要性について 

 (3) 「協育」の取り組み 

  ア 子ども、保護者、教師の信頼関係をどう築くのか 

 

 

質問順位       １７  中野 昭 （一問一答式） 

 

１ 市長の行政姿勢について 

 (1) 合併特例債延長法可決に伴う本市の対応について 

  ア 第５次鴻巣市総合振興計画との整合性について 

  イ 合併特例事業推進計画との関連について 

  ウ 合併特例債活用額について 

 (2) 市道吹６９１号線の延伸について 

  ア 富士電機㈱との用地買収の交渉経緯について 

  イ 今後の見通しについて 

 (3) 県道６６号線から大芦、吹上富士見方面への基幹道路の代替道路確保に 

ついて 

  ア 市道吹７０７号線に通ずる７２４号線の道路形態の変更と拡幅について 

 (4) 道の駅「（仮称）花と人形の駅」新設事業について 
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  ア 総合病院誘致事業に先行した事業着手の可能性について 

  イ その場合の農振除外の見通しについて 

 

２ 教育行政について 

 (1) 増設後のパークゴルフ場の使用料について 

  ア 鴻巣市スポーツ推進審議会結論の取扱いについて 

  イ 使用料区分について 

 

 

質問順位       １８  加藤 孝 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 都市計画行政について 

 (1) 公園について 

  ア 街区公園の設置基準 

  イ 滝馬室地区の公園の設置状況 

  ウ 大間近隣公園の整備計画 

   （ア) 基本・実施設計の策定時期 

   （イ） 公園施設にかかる地域住民の意向の反映 

  エ 馬室斜面林の活用について 

   （ア) 斜面林の保護について 

   （イ） 斜面林を利用した公園の整備について 

 

質問順位       １９  潮田幸子 （一問一答式） 

 

１ 総務行政について 

 (1) 市民税（復興財源確保法）増税の活用計画 

  ア 短期・長期計画 

  イ 市民要望を取り込むことは可能か 

 

２ 経営政策行政について 

 (1) 合併特例債発行期間延長による合併特例事業見直しの方向性 

  ア 新たな事業計画はあるか 

  イ 施設建設計画見直し 

  ウ ＰＦＩ方式の導入による公共施設建設の可能性は 

 (2) 公共施設の保全計画 

  ア 計画的保全はおこなわれているか 

  イ 既存施設の有効活用 

 

３ 福祉行政について 

 (1) 不育症対策 

  ア 不育症助成事業 
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  イ 相談窓口の設置 

  ウ 市民への周知 

 (2) 子育て関連窓口の一元化 

  ア 保健センターと子育て支援課・保育課等連携 

  イ 就学時の健康に関する情報提供 

 

 

質問順位       ２０  阿部愼也 （一問一答式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) 地域公共交通とは 

  ア オンデマンドバスは高齢者に健康とはりあいのある生活を提供できると 

    思うが 

  イ 増え続ける高齢者医療費削減の特効薬は外出支援にあると思うが 

  ウ 孤独死、孤立死を外出支援とふれあいが救済するのでは 

  エ 瀬戸内市牛窓地域のモーモーバスを知っているか 

  オ 本市が吹上地域においてオンデマンドバス交通の実証運行を行なおうと 

    すると、どんな補助事業があって、どの程度の補助金を受けられるのか 

    また、そのとき本市の持出は 

 (2) 地域公共交通会議とは 

  ア 本年７月に開かれた会議の内容は 

  イ 今後の展望は 


